

智頭杉のブラインドが林野庁長官室に採用されました！



今年3月、林野庁長官室の窓に、株式会社サカモト（山根）で製造された智頭杉のブラインドが採用されました。林野庁長官室にはかねてから全国の木製品が多く使用されており、このたび智頭杉の木目や色味を活かした本製品が設置されたことで一体感が生まれるとともに、部屋全体に智頭杉の爽やかな香りが広がりました。

林野庁長官の青山豊久氏は今年5月に同社を視察訪問されました。坂本晴信代表は「産業は一人ではできない。林業従事者、木材市場、加工・製材業者、行政、それぞれが相互に協力することで成り立つものである。」と語られました。

同社の取り組みをきっかけに、本町における林業及び木材産業の更なる発展、そして智頭林業のブランド化へと繋がるのが期待されます。

\ TOPIC /

MANABIYAが知事表彰！

5月25日（土） 米子市



▲ 平井知事と國岡将平さん

第68回鳥取県植樹祭において、合同会社MANABIYAが「鳥取県美しいもりづくり功労者」として、平井知事から代表社員の國岡将平さんに表彰状が授与されました。

同社は、町有林の間伐、若手林業家の育成、都市部の企業と連携した森林保全活動などに精力的に取り組んでいます。

國岡さんは、「支えてくださる皆さまに感謝いたします。今後も、山を守り育てるために地域から必要とされる人材の育成に努めます。」と意気込んでいました。